

Nouvelles règles d'obtention de la Compostela

mises en place à partir de Sarria et applicables dès la St-Hugues (1° avril)



Nous venons de recevoir de l'**oficina del peregrino de Santiago** l'information, qui, bien que tardive, est importante. Cette nouvelle règle est applicable dès ce mardi (1° avril), à partir de la ville de Sarria.

Debido a la gran afluencia de peregrinos a Santiago, la catedral ha decidido introducir a partir del 1 de abril una tarjeta magnética que sustituirá a la tradicional Credencial

Ce qui signifie concrètement : pour obtenir la Compostela à Santiago il faudra désormais se munir d'une carte magnétique valide pour les 100 derniers kilomètres.

Cette carte sera délivrée au nouveau bureau de l'Oficina del Peregrino à Sarria , (26 Calle de los Inocentes).

Il existe deux modèles de cartes : carte normale (12 €) et une carte premium **Ultreia Maxima** (20 €). Cette dernière donne droit à un accès privilégié aux reliques de l'apôtre et à un apéritif gratuit à la Casa Manolo, place Cervantes.

Des bornes « Buen Camino » viennent d'être installées aux entrées et sorties des villes et des principaux villages. Elles permettront aux pèlerins de valider leur passage.

Des contrôles inopinés (*sin previo aviso*, en espagnol) seront effectués par des inspecteurs à trottinettes électriques. Merci de leur réserver un bon accueil.

Le bureau de Sarria situé « calle de Los Inocentes » sera fermé le dimanche 28 décembre 2025

Nous espérons que cette information importante vous sera utile.

